



しおかぜ

令和7年度
豊橋市立大崎小学校
学校だより
令和7年6月23日
第3号

豊作を願って ～「女神のほほえみ」から「あいちのかおり」へ

6月5日（木）に、毎年恒例の「田植え」を実施しました。予定では3日（火）に行うことになっていましたが、残念ながら雨天で延期となり、本年度は田植え機で苗を植えるところを見学することとなりました。農業ボランティアの彦坂さん、山本さんが、田植えについて5・6年生に詳しくお話をしてくださいました。また、苗の実物を触らせていただけたので、子どもたちは苗の様子がよくわかったことだと思います。

田植えは機械で行いましたが、代表の子どもは実際に田植え機に乗せてもらうという貴重な体験ができ、田植えの難しさを実感することができました。

今年から米の品種が「女神のほほえみ」から「あいちのかおり」に変わりました。秋の稻刈りでおいしいお米を収穫するのが、とても楽しみですね。



「いのち」を大切に

6月18日は「豊橋・学校いのちの日」でした。この日にちなみ、6月13日（金）に、「いのちに関わる道徳の授業」の参観と、トヨタ自動車の山本修平様をお呼びして「いのちの講演会」を開催しました。また、6月17日（火）には「いのちをテーマにした読み聞かせ」、6月19日（木）には「いのちを守るための校長講話」を行いました。

この機会に、ご家庭でも、生命の大切さについて、子どもたちとお話しいただければ幸



7月の主な予定

- 1日（火） そうじがんばり週間（～8日）
- 2日（水） 1・4年プール
- 3日（木） S S T 委員会
- 4日（金） 5時間授業 一斉下校
- 7日（月） なかよし班活動
- 9日（水） 個人懇談会（～11日）
持ち寄り資源回収（～11日）
1・4年プール
- 15日（火） 朝会【表彰】
- 17日（木） よみきかせ 給食終了 クラブ

